



## Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Interpellation Nr. 109 Jo Vergeat betreffend nach Bscene Pause und Gässli Filmfestival aus – wo bleibt das Festivalkonzept?; schriftliche Beantwortung

P245374

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Rund 45 Festivals werden derzeit aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt unterstützt. Die im Kulturleitbild 2020–25 angekündigte Prüfung der Erarbeitung eines Festivalkonzepts begegnet der hohen Relevanz des Festivalangebots im Kanton Basel-Stadt. Sie ist als Massnahme der aktuellen Kulturleitbildperiode, die noch bis Ende 2025 läuft, benannt und befindet sich aktuell in der Umsetzung.

Die Regierung bedauert, dass es in Basel im Jahr 2025 weder eine Gässli Film Festival- noch eine BScene-Ausgabe geben wird, anerkennt jedoch den jeweils eigenständigen Entscheid einer Denkpause, um nachhaltige, strukturelle Lösungen für ein Fortbestehen beider Festivals entwickeln zu können, welche die zentralen Herausforderungen der Vereinsorganisation und der Publikumsentwicklungen adressieren. Unvorhersehbare Ereignisse vorbehalten, gibt es keinen Anlass – weder für die Regierung noch für die Veranstaltenden – an einer fortgesetzten Förderung der genannten Festivals mit Mitteln des Swisslos-Fonds zu zweifeln, die für das Gässli Film Festival seit 2017, für das BScene Festival seit 2015 ausgerichtet wird.

